

PENGUMUMAN

Nomor : 1358/Bawaslu/SJ/KP.04.00/X/2020

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
PENGISIAN JABATAN KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU KABUPATEN/KOTA**

Sehubungan dengan Surat Sekretaris Jenderal Nomor 1277/Bawaslu/SJ/IX/2020 Tanggal 21 September 2020 tentang Seleksi Kepala Sekretariat Bawaslu Kabupaten/Kota, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Hasil Seleksi Administrasi dalam rangka pengisian jabatan Kepala Sekretariat Bawaslu Kabupaten/Kota sebagaimana terlampir;
2. Pelamar yang dinyatakan LULUS Seleksi Administrasi akan mengikuti tahapan seleksi selanjutnya yaitu uji kesesuaian jabatan melalui wawancara;
3. Jadwal pelaksanaan uji kesesuaian jabatan akan disampaikan kemudian melalui website Bawaslu;
4. Pada saat pelaksanaan uji kesesuaian jabatan peserta WAJIB membawa dokumen persyaratan sebagai berikut:
 - a. Asli surat lamaran yang dibubuhi meterai Rp.6000 dan ditandatangani;
 - b. Asli Kartu Tanda Penduduk;
 - c. Asli atau fotokopi yang sudah dilegalisir Ijazah yang dipersyaratkan;
 - d. Asli atau fotokopi yang sudah dilegalisir Surat Keputusan Kenaikan Pangkat Terakhir;
 - e. Asli atau fotokopi yang sudah dilegalisir Surat Keputusan pengangkatan dalam jabatan sekurang-kurangnya Jabatan Pengawas atau Jabatan Fungsional jenjang Ahli Muda yang pernah dijabat paling singkat 2 (dua) tahun;
 - f. Asli atau fotokopi yang sudah dilegalisir Sertifikat Diklat Kepemimpinan atau Diklat Fungsional sesuai persyaratan;
 - g. Asli atau fotokopi yang sudah dilegalisir Penilaian Prestasi Kerja tahun 2018 dan tahun 2019;
 - h. Asli surat rekomendasi/persetujuan untuk mengikuti seleksi dari Pejabat Pembina Kepegawaian atau Surat Keputusan dipekerjakan/Surat Penugasan di Bawaslu dari Instansi induk/asal bagi PNS yang sudah bekerja di Bawaslu dan memiliki masa kerja di Bawaslu sekurang-kurangnya 3 (tiga) tahun;
 - i. Asli Pakta Integritas yang ditandatangani;
 - j. Kartu Nomor Pokok Wajib Pajak;
 - k. Tanda bukti penyerahan LHKPN/LHKASN Tahun 2019;
 - l. Tanda bukti penyerahan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) elektronik tahun 2019;
5. Pelamar yang tidak mengikuti wawancara uji kesesuaian jabatan dianggap gugur.

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Jakarta, 9 Oktober 2020

Sekretaris Jenderal.)



Dr. Gunawan Suswantoro

Lampiran Pengumuman
 Nomor : 1358/Bawaslu/SJ/KP.04.00/X/2020
 Tanggal : 9 Oktober 2020

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
 PENGISIAN JABATAN KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU KABUPATEN/KOTA**

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
1	SUMATERA UTARA	KABUPATEN SIMALUNGUN	DRS. BATARA ADIL PARUHUMAN TAMPUBOLON	LULUS	-
		KABUPATEN SIMALUNGUN	SAFRUL,SE.,MM	LULUS	-
		KABUPATEN SIMALUNGUN	RICARDO MARULITUA TURNIP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA MEDAN	AYU HARIANTY, SH, M.KN	LULUS	-
		KOTA MEDAN	DRS DONASLD RIAN TO SIMANJUNTAK, M.I.KOM	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KABUPATEN NIAS SELATAN	MURNIATI DAKHI, SKM.,MM.,M.MKES	LULUS	-
		KABUPATEN MANDAILING NATAL	BAHARUDDIN SUBUH NASUTION, SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MANDAILING NATAL	DRS. FERI MULIA SIAGIAN, M.SI	LULUS	-
2	SUMATERA BARAT	KABUPATEN PESISIR SELATAN	NESVITA ZIKRA, S.SI, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN AGAM	YULI ZAMRA, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN PADANG PARIAMAN	IR. AKHIRUDDIN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN PADANG PARIAMAN	BAIQ NILA ULFAINI,S.SOS.MPA	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
3	RIAU	KOTA DUMAI	IDRIS SARDI, S.E	LULUS	-
		KABUPATEN PELALAWAN	OKTADONIS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN PELALAWAN	YUSMUHARDI	LULUS	-
		KABUPATEN SIAK	ASMED EFENDI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIAK	RIZKI KURNIAWAN, S.SOS	LULUS	-
		KABUPATEN SIAK	SUHARTOYO, SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIAK	SUTRISNA, SKM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIAK	YULIANTO,S.HUT	LULUS	-
4	JAMBI	KABUPATEN TANJUNG JABUNG TIMUR	DEDI SAPUTRA, SE	LULUS	-
		KABUPATEN TANJUNG JABUNG TIMUR	PAHMIL ASRI, SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN BATANGHARI	MUHAMMAD NASIR.SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BATANGHARI	MHD. ANWAR SADAT, SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
5	SUMATERA SELATAN	KABUPATEN OGAN KOMERING ULU	JONAIIDI S.IP.,M.H	LULUS	-
		KABUPATEN OGAN KOMERING ULU SELATAN	BAHDOZEN HANAN, S.PD, M.SI	LULUS	-
		KABUPATEN OGAN ILIR	ACENG SUDRAJAT	LULUS	-
		KABUPATEN OGAN ILIR	AHMAD ALBATANI, S.H.I, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
6	BENGKULU	KABUPATEN REJANG LEBONG	SEPTI MARYATI, SH., MH.	LULUS	-
		KABUPATEN REJANG LEBONG	LONSASWIRA, SKM,MM	LULUS	-
		KABUPATEN SELUMA	TRISNO, SE.MM	LULUS	-
		KABUPATEN SELUMA	LAINI HUSTATI, SE., M.AK	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SELUMA	DWI ERZA ZILY SURYA DHARMA, S.IP, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SELUMA	RABI'AH ADAWIYAH,SP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
7	LAMPUNG	KABUPATEN PESAWARAN	NANANG SUMARLIN, SH, MM	LULUS	-
		KOTA BANDAR LAMPUNG	BINTARAWAN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BANDAR LAMPUNG	AHMAD QOHAR.S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BANDAR LAMPUNG	TRI NOVALINDA, S. PDI, MM	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
8	KEPULAUAN BANGKA BELITUNG	KABUPATEN BELITUNG TIMUR	ARIEF FIRMANSYAH, S.IP	LULUS	-
		KABUPATEN BANGKA TENGAH	WIN ISKANDAR, S.PD	LULUS	-
		KABUPATEN BANGKA TENGAH	INDRAGUNAWAN, S.IP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
9	KEPULAUAN RIAU	KABUPATEN BINTAN	BOBBY ANSYARI HASIBUAN	LULUS	-
		KOTA BATAM	SIARMAN,SE	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KOTA BATAM	NOVIANDRA, SP	LULUS	-
		KOTA BATAM	SUSANTI, ST	LULUS	-
10	JAWA BARAT	KABUPATEN BANDUNG	DR. DEWI NILAKRISNA, AP, M.SI	LULUS	-
		KABUPATEN TASIKMALAYA	DEDE HENDAYANA, S.STP	LULUS	-
		KABUPATEN TASIKMALAYA	AGUS HIDAYAT, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN CIANJUR	AGUNG SYARIF RAHMATULLOH, S.STP	LULUS	-
		KABUPATEN CIANJUR	PRIAMBODO, S.E., M.A.P.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KARAWANG	MOHAMMAD SYAMSU RAHMAN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
11	JAWA TENGAH	KOTA SEMARANG	ARIEF RACHMAN HAKIM, S.H., M.H.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA SEMARANG	SUTOTO RAHMAT, SE, MM.	LULUS	-
		KOTA SEMARANG	MUKTI PURNOMO, S.IP	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KABUPATEN KENDAL	DWI HENDRO NUGROHO, SE.MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SEMARANG	CIPTANINGSIH	LULUS	-
		KABUPATEN SEMARANG	MARJIONO, SH	LULUS	-
		KABUPATEN SEMARANG	DIDIK BUDI PRASETYO, S.SOS., M.M	LULUS	-
		KABUPATEN SEMARANG	BASUKI SETYONO,SKM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SEMARANG	SUPRIYONO, S.E., M.M.	LULUS	-
		KABUPATEN SEMARANG	SRI ERRITA HARYANTI	LULUS	-
		KABUPATEN DEMAK	BUDI SULISTYAWAN, SP. MM	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KABUPATEN DEMAK	ADI WINARTO, SE, MM, MH	LULUS	-
		KABUPATEN DEMAK	YANTO MULYANTO.S.SOS,MM	LULUS	-
12	DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA	KABUPATEN SLEMAN	DRS. SUPARNO	LULUS	-
		KABUPATEN SLEMAN	RADEN SUKIRNO, SIP, MM	LULUS	-
		KABUPATEN BANTUL	BUDI SURYONO,S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BANTUL	DRS. MURYANTO	LULUS	-
		KABUPATEN BANTUL	RIZAL HASTOMO, S.STP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BANTUL	WIWIK SRI MINARNI.MP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BANTUL	ROMDHIATUN,S.IP,M.ENG	LULUS	-
13	JAWA TIMUR	KABUPATEN KEDIRI	JARWI	LULUS	-
		KOTA SURABAYA	A. RUSLAN EFENDI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA SURABAYA	ABU SAID, SP,MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KOTA SURABAYA	NANANG SUMIARKO, S. PD	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA SURABAYA	FEBRIANTI INDRIANA, S.E., M.M.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIDOARJO	AANG PURWANTO, S.SOS	LULUS	-
		KABUPATEN SIDOARJO	MOH. NUH, S.SOS, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN GRESIK	LIKA NURHAYATI, ST.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN GRESIK	SUPRATIKNO	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
14	BANTEN	KABUPATEN SERANG	ADE WAWAN DARMAWAN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA TANGERANG SELATAN	SUKRON MULYADI, S.SOS.,MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA TANGERANG SELATAN	ARIEF BAGUS CAHYANTO	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
15	BALI	KOTA DENPASAR	DADING ISDYAN PRIBADI	LULUS	-
		KOTA DENPASAR	NI WAYAN ERNIRUSITA, SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BADUNG	I WAYAN GEGEL KARYADI SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BADUNG	DRS. FIRMAN KURNIAWAN	LULUS	-
16	NUSA TENGGARA BARAT	KOTA MATARAM	LALU RIDWAN, S.SOS, ME, MM	LULUS	-
		KOTA MATARAM	LALU WINARNA, SKM. M.SC. DEA	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN LOMBOK TENGAH	NASRUDDIN, S.IP, M.H	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN LOMBOK TENGAH	JUNAIDI, S.SOS	LULUS	-
		KABUPATEN LOMBOK TENGAH	ZAENUDDIN,S.SOS.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN LOMBOK TENGAH	FERO RAMDHONI, S.IP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
17	NUSA TENGGARA TIMUR	KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA	ANTONIUS TUSALA SERAN, SP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA	DRS. ARKADIUS FALERIUS ATITUS, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN TIMOR TENGAH UTARA	GREGORIUS MUNI, SST	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MALAKA	CHRISTAFORA FERNANDEZ, S.STP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MALAKA	ANDERIAS NAHAK S.SOS	LULUS	-
		KABUPATEN MALAKA	TARCISIUS MANEK ROMAN	LULUS	-
		KABUPATEN MALAKA	J. F. K. MAKBALIN, S.KM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN BELU	JOSEF ARNOLDUS MANEK BERE,S.IP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BELU	MARIA PATRISIA BABA,S.STP	LULUS	-
		KABUPATEN BELU	ARNOLDUS BEINAI KOLI, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BELU	MARIO KRISTOFEL TALUL, S.SOS	LULUS	-
18	KALIMANTAN BARAT	KABUPATEN KAPUAS HULU	ZAMIATUL SUBHI, S.E, M.M	LULUS	-
		KABUPATEN KETAPANG	TENGGU NURMAWARDI, S.SOS,. M.SOS	LULUS	-
		KABUPATEN KETAPANG	ITA KURNIATI, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
19	KALIMANTAN TENGAH	KOTAWARINGIN TIMUR	SUPRIADY, S.HUT.,M.M.A	LULUS	-
		KOTAWARINGIN TIMUR	MARSLAM BERNANDO UMAR, S.STP, M.SI	LULUS	-
20	KALIMANTAN SELATAN	KOTA BANJARMASIN	JULIAN TRIADANA,S.IP.,M.SOS	LULUS	-
		KOTA BANJARMASIN	YUSPIANSYAH, S.SOS	LULUS	-
		KOTA BANJARMASIN	ABRURI RISPANDI, SHI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BANJARMASIN	ROSYID IFRANSYAH, SE	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KABUPATEN BANJAR	IDEHAM KHALIK, SP. MP	LULUS	-
		KABUPATEN BANJAR	BASUKI WIBOWO, S.PI.MP	LULUS	-
		KABUPATEN BANJAR	RUSMIATI AGUSTINA,SKM, MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BANJAR	IRFAN SYARIF	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
21	KALIMANTAN TIMUR	KOTA BALIKPAPAN	JAINAL ABIDINSYAH, S.E.	LULUS	-
		KOTA SAMARINDA	MAHRUS IRHAMDI,S.SOS.,M.SI	LULUS	-
		KOTA SAMARINDA	SENJAYA IBRATA, S.SOS	LULUS	-
		KOTA SAMARINDA	AHMAD MUTHOHAR, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA SAMARINDA	DHANNY RAKHMADI	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA	RUSMINI, SE., MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA	AGUS WARDIANSYAH, S.PD., MPH	LULUS	-
22	KALIMANTAN UTARA	KABUPATEN MALINAU	AGIE JEKRI NASUTION	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MALINAU	ROSTAM, S.KOM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN NUNUKAN	H.MANSYUR,S.IP,M.M	LULUS	-
		KABUPATEN NUNUKAN	RUSDI, S.E	LULUS	-
23	SULAWESI UTARA	KOTA BITUNG	NOTJE NOLDY KALENGKONGAN, S.PD	TIDAK LULUS	TIDAK MENGIRIMKAN BERKAS
		KOTA BITUNG	HERDI EBI KALENGKONGAN, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BITUNG	AL IMRAN BAKARI,SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BITUNG	OKSWALD MAKAGIANSAR,SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA BITUNG	RONNY FERRY PUSUNG, S.IK	LULUS	-
		KOTA BITUNG	SAMUEL SIMON ABRAHAM PARERA, ST, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA MANADO	SUHARTO MOKOGINTA, S.H	LULUS	-
		KOTA MANADO	RONALD MARTON PANDEY,SIP,MAP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA MANADO	HELLY JOSEPHINE RANTUNG,S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KOTA MANADO	MUHAMAD IBRAHIM, S.IP	LULUS	-
		KOTA MANADO	SERFILIA OLIVE KOROH, S.STP	LULUS	-
		KOTA MANADO	WIENDRA CAROLINA SUMEE, ST.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
24	SULAWESI TENGAH	KABUPATEN POSO	WILIAM OTNIEL MALALA	LULUS	-
		KOTA PALU	RAHMAT A. DJAKARIA, S.IP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIGI	NUR WAHYUNI, SE,MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIGI	ABD.RAZAK, ST	LULUS	-
		KABUPATEN SIGI	MOHAMAD RAMLY RN. LADUA,S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SIGI	MUH. IKBAL HS. PANDIPA, S.SOS	LULUS	-
25	SULAWESI SELATAN	KOTA MAKASSAR	ADELIN ARIFIN THALIB, SE	LULUS	-
		KOTA MAKASSAR	MUHAMMAD AMSARIZAL YUNUS, SIP	LULUS	-
		KABUPATEN MAROS	ASRI SAID, ST	LULUS	-
		KABUPATEN MAROS	HERTASLIN, SH	LULUS	-
		KABUPATEN MAROS	MUHAMMAD SALEH, S.PT.,M.SI.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MAROS	NUZRI ISLA,ST	LULUS	-

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN MAROS	HASRULLAH, S.SOS	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BARRU	DRS. MUHAIMIN MUHAMMAD, M.SI	LULUS	-
		KABUPATEN GOWA	DZULRIZKA YAMIN, ST.	LULUS	-
		KABUPATEN GOWA	ZULKARNAIN, S,STP	LULUS	-
		KABUPATEN GOWA	HATTA ADAM FATTAH, S.E.	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
26	SULAWESI TENGGARA	KABUPATEN KOLAKA TIMUR	ADI YUSUF TAMBURAKA, S.SOS., M.H.	LULUS	-
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	MUAILAH	LULUS	-
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	MURNIATI MUHTAR	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	SAFRIANSYAH,SE.MM	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	SAMRI, SP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	RENI SUSILAWATI	LULUS	-
		KABUPATEN KOLAKA TIMUR	ASTUTI SALAM, SE	LULUS	-
		KABUPATEN MUNA	HASRIN LA ODE HUA	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MUNA	HARMIN, SP	LULUS	-
		KABUPATEN MUNA	MUHARDIN, SE. M.SII	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MUNA	ALIMIN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MUNA	FATMA, SP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MUNA	ADI JAYA PURNAMA., S.STP., M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
27	GORONTALO	KABUPATEN BONE BOLANGO	ARKAN KARIM, S.PD	LULUS	-
		KABUPATEN BONE BOLANGO	RAFIQ RAHMAN, S.STP, M.SI	LULUS	-
		KABUPATEN BONE BOLANGO	MASPA MANTULANGI, S.AG., M.PD.I	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN GORONTALO	RUSDIYANTHO SJAHRAIN, S.KOM, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN GORONTALO	ISWAN MAKSUM, S.IP	LULUS	-
		KABUPATEN GORONTALO	RIZAL SETIAWAN LAHAY SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN GORONTALO	TITIN LILYANA SALEH NUNA, S.IP, M.SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
28	SULAWESI BARAT	KABUPATEN MAMUJU	YANCE TIWA, SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN MAMUJU	MUHAMMAD IMRAN PATHURRAHMAN, S.PD	LULUS	-
		KABUPATEN MAMUJU	MUHAMMAD RUSLI, S. PI., M. SI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MAMUJU	MOHAMMAD ALBAR, S,STP	LULUS	-
		KABUPATEN MAMUJU	MUHAMMAD DARWIS, S.PD I.,M.AP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MAMUJU	IRWANSYAH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MAMUJU TENGAH	SELAMET RIADI R.,S IP	LULUS	-
		KABUPATEN MAMUJU TENGAH	HASBIAH, S.PD.SD., M.M	LULUS	-
		KABUPATEN MAMUJU TENGAH	ERLINA S, S.E	LULUS	-
		KABUPATEN MAMUJU TENGAH	NABHAN RIZAL,S.PD	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
29	MALUKU	KABUPATEN SERAM BAGIAN TIMUR	MUHAMMAD AMIN LAUSIRY, S.PD	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN SERAM BAGIAN TIMUR	AHMAD JUNAIDI SAIMIMA, S.STP	LULUS	-
		KABUPATEN SERAM BAGIAN TIMUR	ATAKIA KELIREY,S.STP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BURU SELATAN	HAMISAN BONE, ST	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN BURU SELATAN	SALIM SOWAKIL	LULUS	-
		KABUPATEN BURU SELATAN	YUSRAN LONGA,S.PSI	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
30	MALUKU UTARA	KOTA TERNATE	ABDUL HAMDI ALYDRUS, S.STP, MH	LULUS	-
		KOTA TIDORE	ABD. MALIK SALASA, S.STP, M.S	LULUS	-
31	PAPUA	KABUPATEN SUPRIORI	FEDRIEK ERENTS LUKAS RUMAINUM, S.IP	LULUS	-
		KABUPATEN MERAUKE	ACHMAD ELEFIANTO	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN KEEROM	HELENA M.NARAHA,S.SOS,MM	LULUS	-
32	PAPUA BARAT	KABUPATEN MANOKWARI SELATAN	DANCE KIRENIUS MAMBYEW, S.AP	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MANOKWARI SELATAN	UDING.SP	LULUS	-
		KABUPATEN MANOKWARI SELATAN	MELKY NELSON ARIKS, SH	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN MANOKWARI	MELKIANUS FELIKS MANDOWEN, S. TH., M. SI	LULUS	-
		KABUPATEN MANOKWARI	NORTJE MARIA BELSERAN	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN RAJA AMPAT	MAKLON SANADI, SE	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI

NO.	PROVINSI	KABUPATEN/KOTA	NAMA	HASIL	KETERANGAN
		KABUPATEN RAJA AMPAT	SEIGRITS ANTHON NEALDY RATUSEHAHA	TIDAK LULUS	BERKAS TIDAK LENGKAP/TIDAK SESUAI
		KABUPATEN RAJA AMPAT	DOLFINUS KLENANA	LULUS	-

Sekretaris Jenderal,

Dr. Gunawan Suswanto